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１ 教育研究評議会議事録（１２月１１日開催）の確認 
  議長から，前回１２月１１日開催の本会の議事録（案）について確認があり，議事録が了承され
た。 

 
 
２ 【協議】令和３年度（２０２１年度）入学者選抜における私費外国人留学生学力検査実施教科・科目等について  
  大場理事から，昨年度からの変更点を含め，私費外国人留学生入試学力検査実施科目等について審
議願うものである旨説明があった。 

  次いで，議長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 
 
 
３ 【報告】大学院の学生番号について 

安田理事から，議題に関して，現行からの変更点及び現在までの検討状況について報告があった。 
 
 
４ 【報告】就職内定状況（１２月末現在）について 
  安田理事から， 議題に関して，報告があった。 
 
  本件に関して，主な意見等は以下のとおり。 
  ・就職活動の手法が変わってきており，インターンシップ等の影響によって，早い段階で進学より

就職を選択する学生が増えており，就職の早期化が懸念される。大学院に進学することの意義を
より一層，学生に伝える必要がある。 

  ・学部のアンケートでは，従来と比較すると進学希望者は減少傾向にあるので，定員割れを起こさ
ないためにも進学率を高める方策の検討が必要である。 

 
 
５ 【報告】山形大学男女共同参画基本計画（第２次）について 
  阿部理事から，議題に関して，平成２２年に策定された山形大学男女共同参画基本計画の計画期間
が令和元年度で終了することに伴い，第２次基本計画を策定し，併せて関連規程について所要の改正
を行うものである旨の報告があった。 

 
 



６  【報告】令和元年度政府補正予算案（第１号）及び令和２年度政府予算案における山形大学の状況について  
  小島理事から，議題に関して，令和２年度政府予算案等における本学の状況や国立大学法人におけ
る運営費交付金等の構成について報告があった。 

 
 
７ 【報告】令和２年度大学部局長について 
  小山学長から，議題に関して，報告があった。 
 
 
８ 【協議】中期計画の変更について 
  久保田理事から，令和２年度から一部の研究科の入学定員を変更することに伴い，現行の中期計画
から変更することについて審議願うものである旨説明があった。 

  次いで，議長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 
 
 
９ 【その他】学生の指導について 
  安田理事から，学生が事件や事故にあうことがないようより一層の指導を行うこと及び学生が悩み
を抱えているような「気づき」があれば，早期に対応することについて，協力依頼があった。 

 
 
10 その他 

１）安田理事から，令和元年１２月２６日付けで明治大学と包括協定を締結した旨の報告があっ
た。 

  ２）安田理事から，学生生活調査結果について，各キャンパスのデータを取りまとめたので，情報
を共有する旨の報告があった。 

 
    本件に関して，主な意見等は以下のとおり。 
    ・教育という観点では，キャンパス単位ではなく学部単位での情報提供に留意いただきたい。 
 
  ３）小山学長から，中東情勢の悪化が懸念されるので，万が一の場合に備え，教職員の海外への渡

航や留学生等の情報を収集し注意喚起をすること及び懸念事項への対策を検討する必要がある
旨の説明があった。 

 
 
 
 
 
   次回は，令和 2 年 2 月 12 日（水）に開催することとなった。 


